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Versión Estenográfica de la Décima Primera Sesión Extraordinaria Urgente 
de la Comisión del Servicio Profesional Electoral Nacional del Instituto 
Nacional Electoral, realizada de manera virtual, por la plataforma INE-Webex. 
  

Ciudad de México, a 10 de octubre de 2023. 
 
La Consejera Electoral, maestra Rita Bell López Vences: Muy buenos días a 
todas y todos. 
 
Vamos a iniciar con la Décima Primera Sesión Extraordinaria Urgente de la 
Comisión del Servicio Profesional Electoral Nacional. 
 
Siendo hoy el día 10 de octubre, fuimos convocadas y convocados para esta 
sesión. 
 
Siendo las 8 horas con 35 minutos del día martes 10 de octubre de 2023, y damos 
inicio a esta Décima Primera Sesión Extraordinaria Urgente de la Comisión del 
Servicio Profesional Electoral Nacional, convocada para este día. 
 
Agradezco a la y los integrantes de la misma, así como a la Secretaria Técnica, a 
quien le solicito, verifique si existe el quórum legal requerido para la sesión 
indicada. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Con gusto, 
Presidenta. 
 
Buenos días a todas las personas presentes en esta sesión. 
 
Tomaré la asistencia de manera nominal, debido a que se trata de una sesión 
virtual. 
 
Consejera electoral Rita Bell López Vences. 
 
La Consejera Electoral, maestra Rita Bell López Vences: Presente. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias. 
 
Consejera electoral Claudia Zavala Pérez. 
 
La Consejera Electoral, maestra Beatriz Claudia Zavala Pérez: Presente. 
buenos días a todas y a todos. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias. 
 
Consejero electoral Martín Faz Mora. 
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El Consejero Electoral, maestro José Martín Fernando Faz Mora: Presente. 
Buenos días. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias. 
 
Consejero electoral Uuc-kib Espadas Ancona. 
 
El Consejero Electoral, doctor Uuc-kib Espadas Ancona: Presente. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias. 
 
Le informo a la Presidencia que se encuentran presentes las cuatro personas 
integrantes de la comisión de manera virtual, por lo que existe quórum legal para 
sesionar. 
 
La Consejera Electoral, maestra Rita Bell López Vences: Gracias, en ese 
sentido. 
 
Se declara legalmente abierta esta sesión extraordinaria. 
 
Le solicitaría, Secretaria Técnica, presente el proyecto del orden del día. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Con gusto, 
Presidenta. 
 
El orden del día tiene agendado un único punto, el Anteproyecto de Acuerdo de la 
Junta General Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, por el que se designan 
como ganadoras de la convocatoria del Concurso Público 2022-2023 de ingreso 
del Servicio Profesional Electoral Nacional del sistema del Instituto Nacional 
Electoral a las personas aspirantes que obtuvieron las mejores calificaciones para 
ocupar plazas en cargos y puestos distintos de vocalías ejecutivas, mediante lista 
de reserva. 
 
Con su venia, Presidenta, daré cuenta del punto. 
 
El anteproyecto de acuerdo que está a su consideración se propone la 
designación de 17 personas mediante lista de reserva en cargos y puestos 
distintos de vocalías ejecutivas. De ellas, 15 son mujeres y dos son hombres. 
 
Se propone que las designaciones inicien en funciones el 16 de octubre y el 1º de 
noviembre del año en curso y corresponden a las siguientes: 
 

Una Jefatura de Departamento de Diseño de Estrategias para la Capacitación 

Electoral de la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica.  
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Una Jefatura de Departamento de Procesamiento y Análisis de la Información de 

la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral.  

 

Una plaza de Analista Jurídico Resolutor A y una de Analista Jurídico Resolutor B 

de la Unidad Técnica de Fiscalización.  

 

Una Jefatura de Oficina de Seguimiento y Análisis de Junta Local. 

 

Cuatro vocalías secretariales de Junta Distrital.  

 

Tres vocalías de Registro Federal de Electores de Junta Distrital.  

 

Y cinco vocalías de Organización Electoral de Junta Distrital.  

 

Asimismo, se les informa que, de las cuatro vacantes de Jefatura de Oficina, 

Seguimiento y Análisis de Junta Local Ejecutiva, las personas integrantes de la 

lista de reserva solo aceptaron la adscrita al estado de Jalisco, por lo que se 

declaran desiertas las adscripciones en los estados de Chihuahua, Sinaloa y 

Tabasco, que deberán ocuparse a través de otras modalidades.  

 

Con las declinaciones obtenidas se agotó dicha lista de reserva.  

 

Es importante resaltar que con estas designaciones se llegará a una cifra de 469 

personas que han ascendido o se han incorporado al Servicio a través del 

concurso público.  

 

Por último, se informa que se recibieron observaciones de la oficina de la 

consejera electoral Claudia Zavala, mismas que fueron atendidas y circuladas, así 

como una propuesta de reforma respecto al nombre de acuerdo, a fin de evitar la 

redundancia en términos.  

 

Es cuanto, Presidenta.  

 

La Consejera Electoral, maestra Rita Bell López Vences: Gracias, Secretaria 

Técnica.  

 

Ya nos dio cuenta del punto que tenemos para el día de hoy, pero creo que no se 

aprobó el orden del día, entonces, creo que tenemos que aprobar. 
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Entonces, aprobaríamos el orden del día y como ya dio cuenta, ya nada más lo 

someteríamos si hay alguna observación por parte de las y los integrantes, y ya lo 

sometemos a votación.  

 

Le pediría primero esto.  

 

La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias, 

Presidenta.  

 

Consulto a la consejera y consejeros, si tienen alguna observación al orden del 
día. 
 
No hay. 
 
Tomo entonces la votación. 
 
Se consulta a las personas integrantes de la comisión, si aprueban el orden del 
día. 
 
Favor de expresar el sentido de su voto.  
 
Consejera electoral Claudia Zavala.  
 
La Consejera Electoral, maestra Beatriz Claudia Zavala Pérez: A favor, 
Secretaria Técnica. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias. 
 
Consejero electoral Martín Faz. 
 
El Consejero Electoral, maestro José Martín Fernando Faz Mora: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias. 
 
Consejero electoral Uuc-kib Espadas. 
 
El Consejero Electoral, doctor Uuc-kib Espadas Ancona: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias. 
 
Consejera electoral Rita Bell López.  
 
La Consejera Electoral, maestra Rita Bell López Vences: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias.  



5 

 
Se informa a la Presidencia que ha sido aprobado el orden del día. 
 
Preguntaría a las personas integrantes de esta comisión, si autorizan enviar a la 
Junta Ejecutiva el Anteproyecto de acuerdo del punto 1 del orden del día. 
 
Favor de expresar el sentido de su voto.  
 
Consejera electoral Claudia Zavala. 
 
La Consejera Electoral, maestra Rita Bell López Vences: Nada más para 
preguntar si tienen alguna observación sobre este punto. 
 
Si no es así, no levantaron la mano. 
 
Le pediría ahora sí que lo someta a votación, por favor. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: De 
acuerdo. 
 
Se consulta a las personas integrantes de esta comisión, si autorizan enviar a la 
Junta General Ejecutiva el Anteproyecto de Acuerdo mencionado. 
  
Favor de expresar el sentido de su voto.  
 
Consejera electoral Claudia Zavala.  
 
La Consejera Electoral, maestra Beatriz Claudia Zavala Pérez: A favor, 
Secretaria Técnica. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias. 
 
Consejero electoral Martín Faz. 
 
El Consejero Electoral, maestro José Martín Fernando Faz Mora: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias. 
 
Consejero electoral Uuc-kib Espadas. 
 
El Consejero Electoral, doctor Uuc-kib Espadas Ancona: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias. 
 
Consejera electoral Rita Bell López.  
 
La Consejera Electoral, maestra Rita Bell López Vences: A favor. 



6 

 
La Secretaria Técnica, licenciada Carmen Gloria Pumarino Bravo: Gracias.  
 
Se informa a la Presidencia que el Anteproyecto de Acuerdo referido al único 
punto del orden del día, ha sido aprobado por unanimidad de las personas 
integrantes de la comisión. 
 
La Consejera Electoral, maestra Rita Bell López Vences: Gracias, Secretaria 
Técnica. 
 
Dado que era el único punto por el que fuimos convocadas y convocados, siendo 
las 8 horas con 42 minutos del día martes 10 de octubre del 2023, damos por 
concluida la sesión. 
 
Agradezco a todas las personas presentes, en especial a mis compañeras y 
compañeros. 
 
Y les deseamos que tengan muy linda mañana, y muy lindo día. 
 
Gracias 
 

Conclusión de la Sesión 


